

Samstag 25.7.2015



Erfolg beim Landesfinale Leichtathletik

BRAUNFELS Nachdem die Leichtathletikschulmannschaft der Carl-Kellner-Schule in Braunfels den Regionalentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ gewonnen hatte, erreichte sie beim Landesfinale in Gelnhausen kürzlich den dritten Platz. Neben zahlreichen Einzelkämpfern waren vor allem die beiden Staffelmannschaften erfolgreich. Sowohl die erste Staffel, bestehend aus Jeremy Franke, Bastian Dern, Lukas Knedla und Finn Scheinflug als auch die zweite Staffel, be-

setzt von Henry Croswaithe, Lukas Stefanowski, Nick Vailant und Dilgaz Demir, brachte die Staffelhölzer auf der 4 x 75 Meter Strecke gekonnt ins Ziel. Insgesamt konnte sich die Schulmannschaft mit ihren Leistungen den Bronzerang erstreiten. Vor ihr liegen das Schuldorf Bergstraße und die Grimmelshausenschule Gelnhausen. Die Carl-Kellner-Schule darf sich nun als drittbeste Schule Hessens im Leichtathletik bezeichnen. (red/Foto: privat)